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１ 会議概要 

○ 日 時  平成３１年４月２３日（火）    午後３時００分開会 

                        午後４時５０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

中村 委員             柴田 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

福岡 事務部長           品川 健康福祉部長 

鈴木 教育審議官          吉田 教育政策課長 

田畑 生涯学習・スポーツ課長    西山 文化の館副館長 

前田 文化課長兼まなべの館館長   田中 子育て支援課保育・幼児教育室長 

 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

木原 教育政策グループリーダー 

 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後３時００分開会 

（２）会議録署名人の指名  笹本 委員  蓑輪 委員 

（３）報告事項 

（４）議案 

議案第２２号 平成３１年度鯖江市奨学資金奨学生の決定について     可決 

議案第２３号 平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択 

地区協議会の設置について                可決 

議案第２４号 平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択 

地区協議会における協議結果に関する決議について     可決 

議案第２５号 平成３１年度家庭・地域・学校協議会委員の委嘱について  可決 

議案第２６号 鯖江市社会教育委員の委嘱について            可決 

議案第２７号 鯖江市公民館運営協議会委員の委嘱について        可決 

議案第２８号 鯖江市図書館協議会委員の委嘱について          可決 

議案第２９号 鯖江市まなべの館協議会委員の委嘱について        可決 
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議案第３０号 平成３１年度鯖江市教育委員会６月補正予算要求 

の概要について                     可決 

 

（６）教育長の報告 

（７）その他 

① 第４１回鯖江つつじマラソンの開催について 

② その他 

③ 次回開催予定等について 

５月定例教育委員会開催予定 

日 時  ５月２０日（月）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階会議室 

（８）閉会の宣告  午後５時００分閉会 

 

２ 会議次第 

 

（１）報告事項 

議案（議案第３０号）の追加について 

【説明】 

教育政策課長が議案第３０号について追加上程したことを報告 

 

（２）議案審議 

議案第３０号 平成３１年度鯖江市教育委員会６月補正予算要求の概要について 

【説明】 

教育政策課長が「小学校トイレ改修工事」、生涯学習・スポーツ課長が「御幸公園グラ

ウンド改修工事」、文化課長が「鯖江市文化センター耐震補強工事」について説明 

【質疑】 

<教育長> 

他にトイレ改修をしなければいけない学校はあるのか。 

<教育政策課長> 

吉川小学校体育館と河和田小学校が残っている。こちらについても、来年度、国の採択

を受ければ改修予定である。 

<委員> 

６月補正なので、着工するのは夏休みくらいになるかと思うが、小学校の屋内運動場や

御幸グラウンドは避難所であったかと思う。工事の時期に、万が一避難しなければならな

い、この施設を使用しなければならないとなると、避難の場所を検討しないといけない。 

小学校の場合は校舎のトイレを使用する、御幸グラウンドの場合は違う場所に避難して



- 3 - 

もらうなど予め想定し、学校側や区長に話をしておいたほうがよいのではないか。 

<教育政策課長> 

小学校トイレ改修工事については夏休み以降を予定しているが、ある程度の工事期間に

なり、台風シーズンに重なることは十分考えられる。費用的な事もあるため仮設トイレの

設置等は想定せず、避難所と重なった場合は校舎内のトイレを使用するなど代替対応して

いきたいと考えている。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

御幸グラウンドについては、当地の南側の神中公園のテニスコートを避難所として指定

している状況もある。工事の時期は夏場の利用があることから、秋口から冬場、場合に

よっては３月までかかると考えている。その点については、防災危機管理課や指定管理者

であるスポーツ協会と情報連携を取りながら、工期とリスク管理を十分に見据え対応して

いきたいと考えている。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３０号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３０号を承認することとする。 

 

議案第２２号 平成３１年度鯖江市奨学資金奨学生の決定について 

【説明】 

教育政策課長が「平成３１年度鯖江市奨学資金奨学生の決定について」説明 

【質疑】 

<委員> 

知人を連帯保証人として申請された場合、個人情報保護の観点から、どのような関係の

方なのかを確認することが難しいので、判断が非常に難しい。 

<教育長> 

昨年度は何名か。 

<教育政策課長> 

１１名です。 

【採決】 

<教育長> 

平成３１年度鯖江市奨学資金奨学生として７名の方を決定してよろしいか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第２２号を承認することとする。 
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議案第２３号 平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地区協議会の設

置について並びに議案第２４号 平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択

地区協議会の設置について 

【説明】 

教育審議官が「平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地区協議会の設

置について」並びに「平成３１年度福井県義務教育諸学校教科用図書丹南採択地区協議会

の設置について」説明 

【質疑】 

<委員> 

 小学校の教科書というのは地区によって採用する教科書が違うということか。 

<教育審議官> 

 県内を５地区に分けて、それぞれの地区で教科書を選定することになっている。Ａ地区

ではＢという教科書を選び、丹南地区ではＣという教科書を選ぶということは、当然出て

くる。 

<委員> 

 それでも試験については、それぞれの学校で学んだことで受けることになるが、差は

出ないのか。 

<教育審議官> 

基本的にその教科で学ばなければならないことがあり、それぞれの教科書がその基準を

満たしているということで検定を通っているので心配ないと思っている。ただし、記述的

な部分で違いはあるので、その辺りは、高校入試の場合、その点もふまえて作成している

と聞いている。 

【採決】 

<教育長> 

議案第２３号および第２４号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第２３号および第２４号を承認することとする。 

 

議案第２５号 平成３１年度家庭・地域・学校協議会委員の委嘱についてから議案第

２９号 鯖江市まなべの館協議会委員の委嘱について 

<教育長> 

議案第２５号「平成３１年度家庭・地域・学校協議会委員の委嘱について」から議案第

２９号「鯖江市まなべの館協議会委員の委嘱について」は人事案件となっているので、教

育委員会会議規則第１５条ただし書きの規定により秘密会としたい。異議はないか。 
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（異議なしの声） 

<教育長> 

 異議なしと認め、議案第２５号から議案第２９号までは秘密会とする。 

 

（３）教育長の報告 

耐震補強工事により休館していた神明公民館、河和田コミュニティーセンターのリ

ニューアルオープンについて 

 

（４）その他 

① 第４１回鯖江つつじマラソンの開催について 

② 大型連休に伴う各施設の開館予定について 

③ 平成３１年度鯖江市学校概要一覧について 

④ 平成３１年度市内小学校体育大会開会式への参加依頼について 

⑤ 平成３１年度教育委員会学校（園）の視察計画について 

⑥ 全国学力調査について 

⑦ 学校業務改善について 

⑧ 次回開催予定等について案内    ：５月２０日（月）午後３時から開催 

６月教育委員会開催予定について調整：６月１７日（月）午後３時から開催 

⑨ ４～６月の行事予定について 

 

 

 

 

 

議事録署名人 笹本 憲子 

 

 

 

議事録署名人 蓑輪 進一 


